



Pièces	6 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	MZIG03368
Prix	580 000 €

Joucas

Maison à vendre (84220)

Exclusivité - un concentré de provence, entre garrigue parfumée et village perché du luberon ...cette maison est unique par sa situation géographique, entre gordes et roussillon, mais aussi sur la commune : elle forme un trait d'union entre le centre ancien du village et la colline avec ses plantes aromatiques et ses essences méditerranéennes. Lovée contre le rocher calcaire, la discrète bâtisse possède un garage et une charmante cour ombragée du côté village ; cette cour dallée conduit par une volée d'escaliers en pierre au côté colline. Des marches bordées de rocailles permettent en quelques ...

Exclusive - A concentrate of Provence, between fragrant garrigue and perched Luberon village ...This house is unique in its geographical location, between Gordes and Roussillon, but also on the commune: it forms a link between the old village center and the hillside with its aromatic plants and Mediterranean essences. Nestled against the limestone rock, the discreet building has a garage and a charming, shaded courtyard on the village side; this paved courtyard leads up a flight of stone steps to the hillside. Steps lined with rockeries take you up a few steps to the nature trails. These ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

